

# Die Gemeinde Oerlenbach nutzt die Luca-App

Die Luca-App wird ab sofort auch in der Gemeinde Oerlenbach zur Kontaktnachverfolgung genutzt. Die App ergänzt die Corona-App, um während der Corona-Pandemie die Nachverfolgung von Infektionsketten zu unterstützen. Das Gesundheitsamt des Landkreises Bad Kissingen ist mittlerweile an die App angeschlossen, um die Kontaktverfolgung zu vereinfachen.



Die Gemeinde Oerlenbach nutzt die Luca-App.

**Gemeinde Oerlenbach.** Bürgerinnen und Bürger können sich die App herunterladen, sich mit ihren Kontaktdaten registrieren und mit einem QR-Code im Oerlenbacher Rathaus einchecken. Dies erspart unter anderem einen handschriftlichen Nachweis in Form eines Besucherzettels.

## **Das Ausfüllen des Besucherzettels ist dennoch nach wie vor möglich.**

Wenn ein Infektionsfall auftritt, werden alle Gäste, die sich zur gleichen Zeit an diesen Ort eingeecheckt haben, informiert. Parallel werden die Gesundheitsämter aktiv, die dann Zugriff auf die Daten der übrigen Gäste bekommen.

Maximal vier Wochen werden die getätigten Check-ins gespeichert und dann automatisch gelöscht. Die verschlüsselten Daten werden in Deutschland bei einem zertifizierten Anbieter gespeichert und sind nur durch das Gesundheitsamt nach einem bestätigten Fall einsehbar.

Wer keine App herunterladen möchte, kann Luca auch als sogenannte Web App unter [www.luca-app.de](http://www.luca-app.de) nutzen. Die Nutzung der App ist für alle kostenlos.

Die Kontaktverfolgung ist für das Nachvollziehen von Infektionsketten unabdingbar und ein wichtiger Schritt im Kampf gegen die Pandemie.